

# PRENSA

**MUNICIPALIDAD DE GOYA** 

Goya Corrientes - Jueves 15 de Junio de 2023 - N.º 1554



Registro de la Propiedad Intelectual N°16.950. Ley N°3.475: Las publicaciones que se realicen en virtud de la Ley N°2.493 podrán indistintamente efectuarse con igual efecto y validez en los boletines municipales de las comunas donde los hubiere.

goya.gob.ar



### 15 de Junio

Día nacional del libro

El 15 de junio de 1943 nace en San Juan el poeta y cantor folclórico Eduardo Rodrigo, autor y compositor de más de mil obras musicales. 2





Secretaría de Gobierno



Secretaría de Producción



Secretaría de Hacienda y Economía



Secretaría de Desarrollo Humano y Promoción Social



Secretaría de Planificación Económica y Productiva



Secretaría de Modernización Innovación, Desarrollo Tecnológico y Educación



Secretaría de Obras y Servicios Públicos FM 88.3 CIUDAD La Primera del Dial



# Goya Ciudad Dirección de Prensa

Sitio Oficial: goya.gob.ar - Blog de Noticias: goya.gob.ar

Email: **Direcprensagoya**@ **gmail.com** Facebook: **Municipalidad de Goya** 

Teléfono: 03777-432673 - Colon 608 1° piso - Hs: 7:00 a 13:00 y 15:00 a

18:00



### EMPRESARIOS DE GOYA Y EL NORTE SANTAFESINO VOLVIERON A REUNIRSE EN UNA RONDA DE NEGOCIOS

Goya Ciudad
Dirección de Prensa

Con éxito se realizó la ronda de negocios, organizada por la Secretaría de Industria de la Municipalidad de Goya, que permitió la visita de delegaciones empresariales y de autoridades santafesinas.



Este jueves 15, a la mañana, en Costa Surubí, el intendente Mariano Hormaechea, junto a funcionarios de su gabinete, dio la bienvenida a la delegación de Reconquista y Avellaneda y a varios intendentes de la micro región, funcionarios provinciales que se sumaron a este encuentro. Asimismo, lógicamente, representantes de AGENPRO, y de distintas instituciones de Goya y el Norte Santafesino.

En el salón hubo una recepción con un desayuno empresarial. Y el acto de apertura de la ronda de negocios, con palabras de los intendentes y funcionarios

Después, las delegaciones comenzaron la ronda de negocios donde hubo mesas redondas sectorizadas.

El intendente Mariano Hormaechea, en el marco del encuentro empresarial, firmó el convenio con la AGENPRO, representada por su gerente Fernando Martínez. El acuerdo es para una obra de cordón cuneta en el área nueva del Parque Industrial.

Después, los invitados y anfitriones participaron de un almuerzo.

Más tarde, se trasladaron al Parque Industrial y al Parque Tecnológico donde recorrieron las instalaciones y se interiorizaron de sus características.

A las 16 finalizaron las actividades.

#### **ACTO DE APERTURA**

#### **INTENDENTE HORMAECHEA**

El Intendente Mariano Hormaechea agradeció la presencia de empresarios locales y "a los que vinieron de otras localidades vecinas y los empresarios que hicieron el esfuerzo de cruzar el río para poder estar participando de la ronda de negocios".

El jefe comunal comentó el trabajo iniciado en su gestión municipal y que apenas asumido se puso a establecer contactos sobre todo con el intendente "Enri" Vallejos" y que ambos jefes comunales acordaron "en seguir en este intercambio y conexión de dos provincias y dos ciudades hermanas como es Goya y





Reconquista y la ciudad de Lavalle, Cruz de los Milagros y demás localidades que conforman la microregión "Rio Santa Lucia".

"Hay un grupo de intendentes de la zona que venimos trabajando de manera mancomunada con temas en común para generar este desarrollo que planteamos con el gobierno provincial: el desarrollo, la modernización y la inclusión social".

"La ciudad de Goya se ha transformado en un centro comercial y de servicios. Es un punto donde hay intercambio comercial de la zona sur, se puede visualizar cuándo uno sale a la ruta, donde hay mucho movimiento", aseguró.

"Goya tiene un parque industrial que ha venido creciendo, desarrollándose y tenemos que seguir construyendo la segunda parte del edificio".

"Goya es parte de las ciudades del conocimiento."

"Goya tiene una aduana, a la que se busca reactivar".

"Trabajamos con la Cámara Empresarial, con las diferentes instituciones y vamos generando este tipo de contexto para seguir en ese camino de desarrollo de la ciudad y la región", resaltó.

"Venimos trabajando y ya tenemos encaminados los diferentes productos turísticos.

"Espero que esta ronda de negocios pueda ser fructífero este encuentro", puntualizó.

En la ocasión cada uno de los Intendentes presentes comentó cómo son sus respectivas localidades y expresó sus impresiones sobre esta ronda de negocios. Y así lo hizo, primero, el intendente de Lavalle, Hugo Perrotta, quien dijo "que era sumamente importante este tipo de reuniones. Caracterizó a la localidad de Lavalle y su zona, e invitó al segundo concurso de pesca variada devolución que realizarán Αl próximamente. tiempo agradeció la invitación.

El intendente de Cruz de los Milagros, Alberto Quiroz comentó cómo es su Municipio y sus actividades productivas y oferta turística.

intendente de Reconquista, Enrique Amadeo "Enri" Vallejos, agradeció la invitación a venir a Goya. Con él estaban funcionarios y empresas importantes de localidad santafesina, como Cooperativa Algodonera. Y que estaba "abierto para poder trabajar en temas que competen a las dos ciudades". Y estimó que hay muchas interacciones entre las dos orillas, entre Santa Fe y Corrientes de tipo turístico, cultural. Y que podrían enriquecerse en lo productivo y lo con esta ronda comercial negocios. Recordó que a ambas localidades les interesa que se haga el puente Goya - Reconquista. Y destacó como gran logro que se cuenta con el proyecto ejecutivo: "Se hizo mucho y estamos a la mitad del rio y nos falta la otra mitad: el financiamiento para hacer la obra. Tenemos que persistir, no es que no hay nada, hay mucho. Es el gran desafío", dijo.



"Enri" Vallejos destacó que otro desafío es poder reactivar la balsa entre Goya y que "está interrumpido por la baja histórica del río y porque Prefectura exige la inspección del casco de la balsa, y con eso se podría habilitar si la altura del río nos permite".

Vallejos recordó también el vínculo de hermanamiento entre Goya y Reconquista, y añadió: "Agradezco a los intendentes y a todo el sector público y privados por estas reuniones para trabajar, interactuar y buscar perspectivas hacia el futuro para nuestras comunidades", finalizó.

### **DIRECTOR DE INDUSTRIA**





El director de Industria, Alejandro Minigozi felicitó a los organizadores del evento, y elogió la integración de las localidades de la región y "queda demostrado que el río nos une y no nos separa".

"Esta ronda de negocios es importante, significa seguir informando a los inversores de los atractivos de venir a radicarse a la provincia de Corrientes a los parques industriales, y hay que recordar que Goya tiene un parque industrial".

"Estoy contento de estar en este evento tan importante, les deseo un éxito", dijo.

Antes de iniciar la ronda de negocios, el Intendente de Reconquista Enrique "Enri" Vallejos hizo entrega de un ejemplar de un libro, aún no presentado, donde cuenta la historia y evolución institucional del norte santafesino con gran protagonismo de trabajadores de Goya.

Por su parte Mariano Hormaechea procedió a la entrega de presentes, conteniendo el libro de la Fiesta Nacional del Surubí a los intendentes presentes en la Ronda de Negocios.

#### **RONDA DE NEGOCIOS**

Tras lo cual se explicó la metodología, de ubicar las mesas focalizadas por sectores para el trabajo diagramado y permitir la vinculación estratégica de esos sectores de ambas provincias.

La actividad finalizó con la recorrida por parte de funcionarios municipales, provinciales, empresarios, comerciantes, emprendedores y el sector productivo por el Parque Industrial y el Parque Tecnológico Goya, calificando los visitantes y locales como una excelente iniciativa el hecho de propiciar esta clase de encuentros.

Día Mundial del Yoga:

### CASA DE LA CULTURA SERÁ SEDE DE JORNADA DE YOGA

Lilia Urquijo, delegada de Paz, en Goya, anunció que el lunes 19 habrá una actividad para conmemorar el Día del Yoga. Desde las 10 y hasta las 18 horas se desarrollarán diversas clases de yoga: de tipo terapéutico y para curar; yoga para niños, clases de asanas, y prácticas para principiantes. También, habrá un espacio de encuentro, con charlas sobre meditación y otros temas.



Lilia Urquijo dijo que "todas estas actividades están a cargo de personas idóneas que tienen práctica en esta disciplina y pueden entonces tener ese timing con las personas que

recién se inicia, no importa su edad, y que tenga ganas de aprender".

"Muy gentilmente la Casa de la Cultura, nos ha cedido el espacio para desarrollar ahí las tareas".

"Queremos que la gente conozca que hay posibilidades de pasarla bien", sintetizó.

### LAS ACTIVIDADES

¿Qué vamos a llevar a cabo?. "Se llevarán а cabo actividades simultáneas desde las 10 de la mañana hasta las 18 de la tarde. Va a haber hatha yoga terapeútico, habrá yoga para niños; yoga para sanar; clases de asanas, yoga trastornos nerviosos; yoga para principiantes; hay muchas propuestas", dijo Lilia Urquijo.



"También vamos a tener un espacio de encuentro donde habrá charlas sobre relación con las comidas, con Marcela Losada. Habrá meditación y mantras. Práctica de la iluminación. Meditación para la conexión natural, y meditación con Alfredo Beltrán, quien se ocupa del raja yoga, es el yoga del pensamiento", dijo.

"Habrá feriantes que estarán acompañando este movimiento, visibilizar los beneficios del yoga, vamos a cantar. En definitiva: la vamos a pasar bien", dijo.

#### **LOS BENEFICIOS**

La responsable del Centro Integrativo Los Meridianos comentó los beneficios del Yoga:

"Es conocido que el Yoga beneficia no solo al cuerpo físico sino a la parte emocional de uno, es una práctica que tiene tres aspectos: el aspecto físico que responde a la oxigenación

del cuerpo, a la elasticidad. A veces es progresivo. Cuando uno tiene algún inconveniente se puede hacer un yoga terapéutico y yo soy instructora de ese yoga terapéutico. Entonces, uno va mejorando de a poco sus posibilidades hasta que logra un estándar de acuerdo al organismo. También el yoga favorece las emociones porque cuando uno hace algo concentrado aprende a respirar. Se da cuenta de que puede auto gestionar sus emociones y de esa manera tener mejor vida".

"Estamos padeciendo estados de sufrimiento y de malestar y cuando uno hace una práctica como esta de concentrarse y encontrar el lugar propio de sus habilidades y potenciales que no se pierden ni con la edad ni con las cosas que uno vive y se siente a gusto consigo mismo. Entonces, todo tiene otro color en la vida", explicó.

#### 1ª Cuota:

## MUNICIPIO PRORROGÓ FECHA VENCIMIENTO DEL IMPUESTO INMOBILIARIO

La Municipalidad de Goya comunica según Calendario Fiscal de vencimientos de tributos para 2023.

En dicho calendario se dispuso el vencimiento de la 1ª cuota del Impuesto Inmobiliario para el día 30 de junio de 2023, pudiendo el contribuyente decidir si pagar en cuotas o bien realizar el pago total con los beneficios de buen contribuyente.

Por RESOLUCIÓN Nº 927 el DEM resuelve: Prorrogar la fecha de vencimiento de la 1ª Cuota de Impuesto Inmobiliario Periodo Fiscal Año 2023 hasta el día 14 de julio de 2023, aplicándose hasta dicha fecha los beneficios de bien contribuyente para el pago total o en cuotas.

"1983/2023 - 40 AÑOS DE DEMOCRACIA"

GOYA, 15 de junio de 2023

RESOLUCION Nº 927

PRORROGANDO FECHA VENCIMIENTO 1° CUOTA IMPUESTO INMOBILIARIO PERIODO FISCAL AÑO 2023

### VISTO Y CONSIDERANDO:

Que el Municipio de Goya dejó establecido el Calendario Fiscal de vencimientos de tributos para el periodo fiscal 2023.

Que en dicho calendario se dispuso que el vencimiento de la primera cuota del Impuesto Inmobiliario para el día 30 de junio de 2023, pudiendo el contribuyente decidir si pagar en cuotas o bien realizar el pago total con los beneficios de buen contribuyente.

Por tal motivo el DEM, considera conveniente prorrogar la fecha de vencimiento de la 1º cuota de Impuesto Inmobiliario periodo Fiscal Año 2023.

Por ello;;;;;;;;

### EL INTENDENTE MUNICIPAL RESUELVE:

ARTICULO 1º: PRORROGAR la fecha de vencimiento de la 1º CUOTA DE IMPUESTO INMOBILIARIO PERIODO FISCAL AÑO 2023, hasta el día 14 de julio de 2023, aplicándose hasta dicha fecha los beneficios de buen contribuyente para el pago total o en cuotas.

ARTICULO 2º: COMUNIQUESE, publiquese, dése al R.M., sáquese copia para quien corresponda y

oportunamente ARCHIVESE.

DR. GERONIMO ANDRES TORRE

Secretario de Cobjemo

DR. MARIANO HORMAECHEA



5<sup>a</sup> Feria del Libro

# ¿DUDAS EN NUTRICIÓN? CORMILLOT LLEGA A GOYA CON LAS RESPUESTAS

El 30 de junio y en el marco de la Feria del Libro 2023, el nutricionista Adrián Cormillot ofrecerá una charla en la que propone descubrir los secretos de la nutrición en la era de la desinformación.



El Multiespacio "Antonio Villarreal" ubicado en el predio Costa Surubí será el escenario para que el autor del libro "La comida no engorda", de

Editorial Planeta, mantenga contacto con el auditorio el viernes último del mes a partir de las 20,30 horas.

La temática que propone el mediático nutricionista es de interés para una sociedad cada vez más consciente de la necesidad de llevar una vida saludable; y en un contexto donde pululan planes, dietas o regímenes y tip's de todo tipo para reducir peso o mantener el organismo saludable, Cormillot trae a Goya informaciones y respuestas a los interrogantes que surgen en torno a la nutrición.

La 5ª Feria del Libro se desarrolla desde el 28 de junio hasta el 7 de julio en Costa Surubí. La educación, el turismo y la cultura de Goya abren sus puertas en la feria organizada por la Municipalidad, Librería de La Paz, bibliotecas populares y la SADE.

# DESDE ESTE VIERNES INICIA TERCERA CAMPAÑA DE VACUNACIÓN ANTIRRÁBICA

La Dirección de Bromatología del Municipio informó que desde este viernes 16 dará comienzo la tercera campaña de vacunación antirrábica canina y felina.



Para la misma se han dispuesto centros de vacunación, fijándose doble turno para la aplicación de las correspondientes dosis.

Junto a la aplicación de las vacunas se hará la desparasitación correspondiente.

Este viernes el centro dispuesto para la atención de las mascotas es la Plazoleta Malvinas, en los siguientes horarios: 9 a 12 y 16 a 19.

Para el sábado 17, con la misma modalidad horaria, el lugar es barrio 432 Viviendas (Pago Largo y Policía Federal).

Respetando estos mismos horarios, para las próximas semanas se dispusieron de los siguientes centros:

Viernes 23: Capilla San Ramón.

Sábado 24: Capilla San Francisco de Asís, barrio Santa Clara.

Sábado 1 de julio: Plaza del barrio

Villa Orestina.

Sábado 8 de julio: CIC Sur.

Viernes 7 de julio: Sede del barrio 25

de Mayo.

Feria de Ciencia en Escuela 197 "Manuel Antonio Pando"

# DIRECTORA DE FORTALECIMIENTO FAMILIAR INVITADA A PRESENCIAR SOBRE TEMA VIOLENCIA INTRAFAMILIAR

Silvina Ramírez, invitada por docentes y alumnos de la Escuela 197 "Manuel Antonio Pando", el jueves en horas de la tarde presenció la Feria de Ciencia, sobre el tema "Me relaciono sin violencia y hago la diferencia".

En la oportunidad los alumnos expusieron sobre la importancia de los valores que se deben cultivar en el seno familiar para evitar que la violencia tenga lugar. Anteriormente, la Dirección había llevado al establecimiento una charla taller sobre valores familiares, utilizado como base informativa por parte de los alumnos para desarrollar su exposición en la Feria de Ciencias.



### **CURSO DE AUXILIAR DE PLOMERO**

23 cursantes recibieron su reconocimiento tras finalizar la capacitación correspondiente.



En la tarde del jueves, en Casa del Bicentenario dieron por finalizadas las clases destinadas a la formación de auxiliar Plomero, donde se hizo entrega de los reconocimientos a los 23 asistentes al curso respectivo.

Vale mencionar que este espacio formativo fue articulado desde la Secretaría de Desarrollo Humano a través de la Dirección de Fortalecimiento Familiar, junto a la Dirección de Empleo y Capacitación.

La capacitación estuvo a cargo del maestro mayor de obras, Rubén Esmay.

Del cierre participaron el Secretario de Desarrollo Humano Julio Canteros y los Directores De Empleo y Capacitación Damián Pini, y de Fortalecimiento Familiar Silvina Ramírez.

Se valoró a todos los participantes por la perseverancia y también se compartió testimonios de los estudiantes ya que han puesto en práctica lo aprendido dentro de sus hogares llegando así a fortalecer su economía, utilizando esta herramienta de aprendizaje para el uso doméstico o para emprender de ahora en más un oficio que les genere ingresos.

# MUNICIPIO PRORROGÓ FECHA VENCIMIENTO DEL IMPUESTO INMOBILIARIO

La Subsecretaria de Ingresos Públicos Ludmila Vargas Viola informó sobre la prórroga en el vencimiento del Impuesto Inmobiliario hasta el próximo 14 de julio para el pago total, destacando la predisposición de los contribuyentes de acercarse al Edificio Municipal para cumplir con los

pagos.



Ludmila Vargas Viola ratificó que se continuará con el sorteo del Buen Contribuyente y anticipó que en el próximo mes habrá novedades para aquellos contribuyentes que cumplen con sus pagos durante cada mes.

### PRÓRROGA VENCIMIENTO IMPUESTO INMOBILIARIO

La funcionaria detalló: "Hasta esta fecha de vencimiento se podrá abonar la totalidad del impuesto con un descuento del 20% (las 4 cuotas), posterior a esa fecha se podrá abonar en cuota con el 5% de descuento, cada una pagando antes de la fecha del vencimiento establecido".

### PREMIO AL BUEN CONTRIBUYENTE

"Como Subsecretaria ratificó: todos los años, al finalizar el año estaremos reconociendo esfuerzo, hecho durante todo el año por el vecino, estaremos haciendo el Contribuyente. sorteo al Buen Invitamos a cumplir con los tributos de la manera presencial acercándose al edificio, o a través de nuestras páginas se puede realizar de la siguiente manera: uno consulta la deuda, marca con una tilde lo que desea pagar, si desea abonar todo marca lo que está en "negrita", o hasta la cuota que quiere pagar, si desea hacer efectivo a través de la página, lo re direcciona al otro sitio

donde se hace el correspondiente pago. O a la manera tradicional: marca, imprime baja y abona en los lugares habituales".

#### **DESCUENTO PARA JUBILADOS**

Consultada sobre el descuento para los jubilados, señaló: "El descuento para jubilados continúa, siempre que tenga una sola propiedad, tener los parámetros de los ingresos previsionales, no tener ingresos registrados por otros conceptos. El año pasado empadronamos a los jubilados para que surja de manera automática ese descuento, a aquellos que no han efectuado se les explica y orienta para acceder al descuento".

### **REGULARIZACIÓN DEUDA**

Vargas Viola, en relación a los vecinos que deben regularizar su estado de deuda, indicó: "Abonar hasta lo adeudado, venir al Municipio y registrarse como contribuyente al día, para re determinar el impuesto del corriente año, una vez procesado este trámite podrán abonar desde la misma página o por las vías tradicionales".

### RECONOCIMIENTO AL ESFUERZO DEL VECINO

La funcionaria explicó: "Se premia al que hace el esfuerzo, paga sus impuestos. Mucha gente se ha volcado a los medios electrónicos de pago. El vecino, el contribuyente entendió en esta administración que el estar al día es conveniente y tiene ese reconocimiento al finalizar el año".

"Para el próximo mes tendremos novedad para aquellos pagadores del mes, los que van cumpliendo con esa obligación en cada mes, estaremos anunciando convenientemente".

### **CONCURSO DE EDUCACIÓN VIAL**

Para la edición de este año del Certamen de Educación Vial a realizarse el próximo 28 de junio en el Club AMAD, se contará con la intervención de 20 establecimientos educativos del departamento Goya y Lavalle.



El profesor Gustavo Guerrero dicta sus clases y acompaña a los estudiantes del último año de la Escuela Agrotécnica de Mercedes Cossio y comentó sobre la participación de esos jóvenes en el concurso de Educación Vial.

### FORMACIÓN Y REPRESENTACIÓN DEL COLEGIO

El docente comentó: "La escuela queda a 17 kilómetros de la ciudad de Goya, cercana a la Ruta Nacional 12. De allí vimos con los colegas la necesidad de formarse en esta materia, al transmitir la inquietud ellos se han entusiasmado para representar al colegio y a su promoción correspondiente".

### JÓVENES DE LA ZONA RURAL Y GOYA

Guerrero, señaló: "Nuestra matrícula está conformada en su mayoría por estudiantes de la zona rural, pero también un buen número asiste desde Goya con el transporte que cuenta nuestra institución educativa, observando cada día la realidad del tránsito".

Para afirmar: "Ellos se han interesado por participar, por el tema y por el primer premio, 4 cascos nuevos para los participantes del certamen. Desde el primer día se han dedicado a estudiar el material enviado".

"Recordemos que los colegios Juan Eusebio Torrent, la Escuela Técnica Valentín Virasoro y la Dirección de Tránsito han ideado este concurso; nos asesoran, nos guían, orientan ante nuestras consultas y debo reiterar la motivación en nuestros estudiantes para participar y lograr el mejor posicionamiento, ellos desean ser los ganadores".

### MEJOR POSICIONAMIENTO EN EL CONCURSO Y EN LA VIDA

En la parte final, el profesor Gustavo Guerrero se encargó de sostener la forma de trabajar junto a los estudiantes: "Contamos con un gran equipo de docentes, directivos que acompañamos a los "chicos" para que puedan lograr el mejor resultado posible, en el concurso y en el cursado de la respectiva carrera secundaria en nuestro Colegio de Mercedes Cossio".



## CURSO DE MANIPULACIÓN SEGURA DE ALIMENTOS

El próximo 30 de junio la Dirección de Bromatología dará el curso a aquellas personas que realicen actividad en cadena de alimentos.



La capacitación, como es habitual, se ofrece en la Casa del Bicentenario en dos horarios, uno por la mañana desde las 9 y el otro por la tarde a partir de las 17.

La Dirección de Bromatología recuerda a los interesados en participar de este curso gratuito, inscribirse en sus oficinas en el horario de 7 a 13 o vía mensaje whatsapp 3777 821004.

### **TELÉFONOS ÚTILES**

LINEAS	AREA	DIRECCION
421041 421329 424535 425184	Pro.De.Go Guardia- Transito Dirección de Deportes Tesorería	José Gomez 2000 Terminal Goya J.E.Martinez y 9 de Julio Colón 608
430798 431377 431414	Taller Municipal Informes- Sria.Obras y Serv. Teatro Municipal	J.E.Martinez 365
431762 432665 432667 432672	Dirección de Turismo Oficina Cementerio Radio Ciudad Intendencia	Jose Gomez 953 Colón 608 Colón 608 Colón 608
432679 432683 432692	HCD: Bloque U.C.R Dirección de Empleo Dirección de Transito	Colón 608 Av.Neustad 110 Primeros Concejales 256
432696 433175 434432	Inspección General Centro de Monitoreo SubSria.Planeamiento	Jose Gomez 953 Jose Gomez 997 Colón 608
434437 432667 434470 434700	Cic Norte ViceIntendencia Direccion de Produccion A.P.S	Av.L. Allen(Entre Esquina y B.Vista) Colón 608 Cabral 387 San Martin 557

Goya Giudad

Director de Prensa Municipal Alejandro Medina